

## Pressemitteilung

Neunkirchen, 11. November 2020



Direktor Patrick Rammo (l.v.l.) zusammen mit den neuen Marktbereichsleitern Silke Schiestel, Jens Schubmehl, Pascal Sciasci und Andreas Hübgen (Foto: Sparkasse Neunkirchen)

### **Sparkasse Neunkirchen baut Beratungskompetenz im Privatkundengeschäft weiter deutlich aus**

Im Zuge ihrer zukunftsorientierten Neuausrichtung ihres Privatkundengeschäftes hat die Sparkasse Neunkirchen aktuell in ihrem Geschäftsstellenbereich die Führungsrolle „Marktbereichsleiter/in“ neu etabliert. In dieser Funktion sind die Marktbereichsleiter als Führungskraft insbesondere verantwortlich für die Entwicklung ihrer zugeordneten Geschäftsstellen. Darüber hinaus sind sie selbst in der Beratung aktiv und entwickeln die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen in ihrem Bereich persönlich und fachlich weiter.

Als Marktbereichsleiter/in wurden zum 1. November folgende Mitarbeiterin bzw. Mitarbeiter berufen: Frau Silke Schiestel (zuständig für Marktbereich Wiebelskirchen und Spiesen-Elversberg), Herr Andreas Hübgen (zuständig für Marktbereich Ottweiler und Merchweiler), Herr Jens Schubmehl (zuständig für Marktbereich Illingen und Eppelborn) und Herr Pascal Sciasci (zuständig für Marktbereich Neunkirchen und Schiffweiler).

Die neu bestellten Marktbereichsleiter besitzen umfassende und weitreichende Kenntnisse und Erfahrungen im Privatkundengeschäft und haben bereits umfangreiche Erfahrungen als Geschäftsstellenleiter/in.

„Im Rahmen der strategischen Weiterentwicklung unserer Sparkasse ist die Besetzung der neuen Marktbereichsleiterstellen ein weiterer wichtiger Meilenstein. Wir investieren damit weiter gezielt im Interesse unserer Kundinnen und Kunden in qualifizierte Fach- bzw. Führungskräfte vor Ort. Gleichzeitig bieten wir unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern mit dieser neuen Führungsrolle attraktive Karriereangebote“, erklärt Markus Groß, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse.

„Der Beratungsbedarf unserer Kundinnen und Kunden wandelt sich angesichts verändernder Rahmenbedingungen permanent und mit zunehmenden Dynamik. Anhaltende Negativzinsen, Digitalisierung, und die aktuelle Corona-Pandemie zählen zu den wichtigsten Faktoren. Wir als Sparkasse passen uns permanent an sich verändernde Bedürfnisse unserer Kunden an“, so Markus Groß.

„Mit dem Aufbau des SmartLAB und der Direktfiliale haben wir in der jüngeren Zeit bereits wichtige Maßnahmen erfolgreich umgesetzt. Damit haben wir unser Leistungsangebot deutlich ausgebaut. Jetzt etablieren wir neue, kompetente Führungskräfte im Geschäftsstellenbereich, um dort auch künftig einen hohen Qualitätslevel sicherzustellen. Die aktive und qualitativ hochwertige Beratung bei gleichzeitiger Nutzung der zeitgemäßen technischen Möglichkeiten ist für uns dabei das A und O. Gemeinsam mit Patrick Rammo, unserem für das Privatkundengeschäft zuständigen Direktor, werden unsere neuen Marktbereichsleiter künftig somit aktiv dazu beitragen, unsere Sparkasse noch fitter und agiler für die heutigen und zukünftigen Anforderungen zu machen.“, erklärt Vorstandsmitglied Jörg Welter.

Ihr Ansprechpartner:

Marko Becker

Leiter Öffentlichkeitsarbeit

Sparkasse Neunkirchen

Tel.: 06821 208-2271

E-Mail: [marko.becker@spk-neunkirchen.de](mailto:marko.becker@spk-neunkirchen.de)